Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 91 m2
Référence 2406745
Prix 300 000 €

Barjac
Maison a vendre (30430
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A Vendre : Maison de Charme a Proximité du Village Renaissance de Barjac
Découvrez cette charmante maison a proximité du village Renaissance de Barjac,
offrant une vie paisible et ensoleillée dans un cadre enchanteur. Nichée sur un
terrain arboré de plus de 7 944 m2, cette propriété bénéficie d'une tres jolie
exposition, idéale pour les amoureux de la tranquillité et du charme.
Caractéristiques de la Maison : - Salon - Cuisine -Chambre 1 - Véranda pour
profiter de la vue sur le jardin toute I'année. - Chambre 2 - Salle d'eau - WC

Indépendant - Chambre 3 - Deux caves : Pour du rangement ...

For Sale: Charming House Near the Renaissance Village of Barjac Discover this
charming house near the Renaissance village of Barjac, offering a peaceful and
sunny life in an enchanting setting. Nestled on wooded land of more than 7,944 m?,
this property benefits from a very pretty exposure, ideal for lovers of tranquility and
charm. Characteristics of the House: - Living room - Kitchen - Bedroom 1 -
Veranda to enjoy the view of the garden all year round. - Bedroom 2 - Shower
room - Separate WC - Bedroom 3 - Two cellars: For additional storage or the

creation of a unique space (workshop, wine ...

ITC IMMOBILIER
17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
Contacter I'agence
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